
 

短い 3学期、されどまとめと準備の 3学期 
  世の中では災害や事故があり、大変心配なスタートではありましたが、9日の始業式で

は生徒の顔を見ることができ、ホッといたしました。震災に遭われた方々、亡くなられた方々

へ心よりお見舞いとお悔やみを申し上げます。 

よく言われることですが、１月は「行く」２月は「逃げる」３月は「去る」というほど、時間が

経つ感覚がとてもはやく感じられます。だからこそ何をすべきなのかをしっかりもったうえで

充実した時間を過ごしてほしいと考えています。そのためには何ができるようになったのか

という成果とやり残したことやできなかったこと等の課題を、具体的に、丁寧にみつめて、今

後自分がすべきことを見つけ出してほしいと考えています。１月「いい」２月「振り返りをし

て」３月「さあ次に向けてがんばるぞ！」ということで、次のステージに向けて足元をしっかり

固めていきたいと思います。 

  保護者の皆様、地域の皆様にはいつも子どもたちの見守りや学校の教育活動にご理解

とご協力をいただきありがとうございます。命や人とつながることを大切にし、地域に貢献し

て頑張れる中学生を目指して職員一同頑張ってまいりますので、どうぞよろしくお願いいた

します。 

新生徒会執行部・各委員長、副委員長決定！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

   むたやま 久留米市立牟田山中学校通信 

                           令和６年１月１６日（火）Ｎｏ．２１ 文責：校長  

生活学習委員長 NY さん 

今まで培ってきた経験をもとに、自

分にできることを全力で取り組ん

でいきます。 

生活学習副委員長 KA さん 

限られた時間を有効に活用し、活動

内容をより良いものにしていきます。 

美化環境委員長 BS さん 

牟田山中学校は綺麗と思われる

ような学校にするために精一杯努

めていきます。 

美化環境副委員長 IM さん 

生徒全員が勉強や部活動、クラスの

活動などを全力ですることができる

快適で気持ちのよい環境をつくって

いきます。 

図書文化委員長 NM さん 

最初は上手くいかないこともあると

思うけれど、一生懸命自分のでき

ることを考えて積極的に行動して

いきます。 

図書文化副委員長 FR さん 

初めての経験で分からないこともあ

るとは思いますが、牟田山中学校を

よりよい学校にしていくために周りの

声に耳を傾けていきます。 

保健体育委員長 KY さん 

生徒全員が安全・健康に過ごせる

ように頑張ります。 

保健体育副委員長 GM さん 

何事にも精一杯取り組み、行事や委

員会ではより気合を入れて力を尽く

していきたいと思います。 

給食委員長 MY さん 

委員長として、執行部としての役割

を全うさせていただきます。 

給食副委員長 KT さん 

みなさんと、よりよい学校を作って

いこうと思います。 



保護者アンケートにご協力いただきありがとうございました！ 
 １１月に実施いたしました保護者アンケートの結果を載せております。お忙しい中アンケー

トに回答していただき、本当にありがとうございました。          ※４段階評定平均値 

番 アンケート項目 平均値 

１ 学校は保護者や地域の願いにこたえている ３．１ 

２ 学校は家庭への連絡や適切な情報提供を行っている ３．２ 

３ 学校は保護者が授業や行事などの活動を参観する機会を設けている ３．２ 

４ 学校は保護者からの連絡や相談に対応している ３．３ 

５ 学校はきれいで、施設や設備・校地・校舎の環境整備を適切に行っている ３．１ 

６ 子どもは楽しく学校に行っている ３．４ 

７ 子どもは授業が分かりやすいと言っている ２．９ 

８ 「牟田山ノート」の取組は、子どもの家庭学習に役立っている ２．８ 

９ 学校は子どもに基本的生活習慣（時間・あいさつ・整理整頓など）をみ

につけるように指導している 

３．３ 

１０ 学校は命の大切さや人権などについて適切に指導している ３．３ 

１１ 学校は子どもの悩みや問題に耳を傾け、対応している ３．１ 

１２ 学校は子どもの能力や活動を適切に評価している ３．１ 

８の項目以外は昨年度と同等、または上回る評価をいただきました。ありがとうございま

す。８の「牟田山ノート」の取組については子どもたちにアンケートを実施したり、使い方に

ついて話したりしながら、現在見直しをしている途中です。少しずつでも改善していけるよう

にしていきたいと思います。６の「子どもは楽しく学校に行っている」が高い評価になってい

ることは大変うれしいことですし、本校の強みでもあると考えています。本アンケートの結果

から分かった成果と課題を受け止め、これからも職員間で共有しながら改善につないでい

きたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 
 
 
 
 
 

自転車のマナーをもう一度見直しましょう！ 
  毎日寒い中、地域の皆さんが子どもたちの見守りをしてくださっていま

す。その中で時々聞こえてくるのが、「自転車のマナーをしっかり守ってほ

しい」ということです。自転車は基本的に左側通行です。歩行者を優先さ

せ、車にも十分気を付けて事故のないようにしてほしいと思います。 

小さな親切運動作文コンクール  
入選おめでとう！ 

2年 3組の SA さんが、小さな親切運動の 

作文コンクールで入選しています。 

おめでとうございます。 

 


